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 令和 4年度 志⽊第四⼩学校もくせい会 第 4 回本部役員会 

 2022 年 3 ⽉ 14 ⽇ 
 司会 星野 
 記録 内⼭ 

 【１】会⻑より 

 役員のお仕事も残りあとわずかとなりました。 
 体調⾯に気を付けて年度末まで皆さん頑張りましょう。 

 【２】会計より 

 運営委員会の議事録参照。 
 Line上での報告は3000円以下のお⾦の動きは記載省略。 

    ⾳楽鑑賞会の予算を50万円に引き上げる事は、現段階では可能。 

 【３】本部、各委員会、各係の活動報告と今後の予定 
   

 運営委員会でまとめて報告 

 【４】議案 
 ①R5年度の予算案について 
   
 予算案について異議なし。 

 ②R5年度本部役員について 

 来年度の本部役員数を若⼲名に変更することで可決。 

 ➂運動会在庫備品について 

 縄跳び26個と鉛筆（２B,HB）２本ずつ87セットの在庫が残っているので、その配り 
    ⽅についてどうするか。縄跳びはリサイクルへ回して希望者に引き取ってもらう。鉛 
    筆については、後ほど先⽣⽅や各係の⽅達と共に多数決を取る。 

 ④⼩中⼀貫校化について（冨増さんより） 

 ３⽉5⽇に義務教育学校審議委員会が発⾜しました。学校名、校章と校歌、その他を 
 決める会です。4⽉末までに学校名を募集しているので、学校名の案がある⽅は是⾮ 
 応募して下さい。前回は学校名の決め⽅の決め⽅を話し合いました。⼆中、⼆⼩、 
 四⼩の体操着のデザインについて、⼆中の体操着に両⼩学校が併せるという形で決 
 まりました。しかし、体操着の下は⼆中の体操着の下は⼩さいサイズの⽣産が出来 
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 ない為、デザインの関係で四⼩の体操着の下をそのまま採⽤することに決定しまし 
 た。学校の校舎をどのように割り振るかはまだ未定です。 
 各学校のPTAの組織をどの様に構築していくかどうかもまだまだ話し合いの段階で 
 す。もし、良い案がある⽅は是⾮アイデアをお聞かせください。 

 もくせい会としては、中⾼⼀貫校として合併されることが決まっているのであれ 
 ば、出来るだけスムーズに、出来るだけ⾊んな保護者の⽅の疑問点が解決されるよ 
 うにサポートをするという形で進めていきたいと思っています。皆さんの意⾒や疑 
 問点はドンドンお聞かせ願います。 

 ⑤もくせい会アンケートについて 

 もくせい会の事についての質問に限定してもくせい会より保護者の⽅に質問をする 
    形にしました。もくせい会費の⽀払い⼿段の⾃動化について（アプリや、⾃動引き落 
    とし、など）や広報誌のデジタル化についての質問があります。 
    もくせい会の係活動について意⾒を求める質問があってもよいのではないか。 

 【５】今後の予定 

 臨時運営委員会 4/25(⽕) 9:00〜 ふれあいルーム 
 引継ぎは 10:30〜を予定しています。 
 R5年度もくせい会定期総会 5/16(⽕） 15:45~    もくせい会室 
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